# Bardo Biblia



# Lección cuarenta y tres (43) El sexo en la familia en la Bíblia

# Purpose

¡Hola y buen día! Este es el Bardo de la Biblia.

Un bardo es un narrador que recita textos tradicionales asociados con una tradición oral particular. Estoy aquí para recitar y ampliar lo que dice la literatura de la Biblia sobre quién es Dios y quiénes son los seres humanos.

# Lección

Aquí está el lugar en el que nos encontramos hoy: En esta lección estamos viendo lo que la Biblia enseña sobre el sexo dentro de la familia. El sexo es una fuerza tan poderosa en la vida humana, que la Biblia tiene mucho que decir al respecto. Debido a que este tema está tan cargado de electricidad estática, se divide en cuatro podcasts:

- 1. Sexo y matrimonio. Ver lección 42.
- 2. Sexo dentro de la familia.
- 3. Sexo de un solo género y sexo con no humanos. Ver lección 44.
- 4. Violación. Ver lección 45.

Dios creó el sexo. Por lo tanto, hablar de que los intentos de vincular la Biblia con las ideas puritanas sobre el sexo es una tontería. Un Dios amoroso, que ama a hombres y mujeres, creó el sexo; sin embargo, ha sido difamado por aquellos con puntos de vista no bíblicos sobre este tema. En este podcast veremos algo de lo que la Biblia enseña sobre el sexo dentro de la familia.

#### Discusión

Parte 2 Sexo dentro de la familia, la familia extensa o sexo fuera del matrimonio.

Como se indica en la Lección 42 El sexo y el matrimonio, Dios no ha puesto reglas en torno a la actividad sexual dentro del matrimonio. Ha puesto reglas sobre el sexo dentro de la familia y la familia extendida. La razón de estas reglas está claramente establecida: las naciones paganas que la nación hebrea iba a reemplazar en la tierra de Canaán estaban todas consumidas por las actividades descritas en los versículos proporcionados en esta lección. Debido al acuerdo entre Dios y los antiguos hebreos, las reglas de Dios para el estilo de vida de los hebreos hicieron que sus prácticas fueran diferentes de las

prácticas de todas las demás naciones del mundo. Dios le está hablando a Moisés acerca de su pueblo, los antiguos hebreos.

"Ahora, si me obedecéis plenamente y guardáis mi pacto, entonces seréis mi posesión más preciada entre todas las naciones... seréis para mí un reino de sacerdotes y una nación santa". Éxodo 19: 5-8 (NVI)

Comentario: ¿Qué tiene que ver la relación de Israel con Dios con el sexo? Los mandamientos dados a Israel sobre el sexo no fueron dados a ninguna otra nación. Los mandamientos debían adecuar la conducta de la familia hebrea a la naturaleza de Dios. Dios se ofendió por lo que las otras naciones hicieron con respecto al sexo en la familia, su depravación (a menudo ordenada por sus religiones paganas) ofendió su naturaleza santa, por lo que obedecer sus mandatos alineó el comportamiento hebreo con Dios e hizo que su forma de vida fuera diferente de la de ellos. naciones que seguían a otros dioses.

Debido a que el capítulo es tan largo, solo reproduzco extractos para demostrar que esto es lo que la Biblia enseña sobre el sexo en las familias. Lea el contexto completo en cualquier Biblia para confirmar que estoy reproduciendo fielmente lo que la Biblia realmente dice.

"Yo soy el Señor tu Dios. Vosotros (hebreos) no debéis hacer como hacen en Egipto [o] en la tierra de Canaán, adonde os llevaré. No sigas sus prácticas. Debes obedecer mis leyes... porque el hombre que las obedece vivirá por ellas, yo soy el Señor.\* versículo 6 (NVI).

"Nadie se acerque a ningún pariente cercano para tener relaciones sexuales... No deshonres a tu padre teniendo relaciones sexuales con tu madre... No tengas relaciones sexuales con la mujer de tu padre... No tengas relaciones sexuales con tu hermana ni con la hija de tu madre... No tengas relaciones sexuales con la hija de tu hijo o la hija de tu hija.

No tengas relaciones sexuales con la hermana de tu padre, porque ella es pariente cercana de tu padre... no tengas relaciones sexuales con la hermana de tu madre... No deshonres al hermano de tu padre acercándote a su esposa para tener relaciones sexuales; es tu tía... No tengas relaciones sexuales con tu nuera...

No tengas relaciones sexuales con una mujer y su hija... No tengas relaciones sexuales con la hermana de tu esposa mientras ella viva..." y así sucesivamente. Levítico 18. 1-20 Versículos 7-19 (NVI)

Debería ser evidente para todos los oyentes que, si bien las relaciones sexuales dentro del matrimonio no tienen restricciones, aquí las relaciones sexuales entre otros miembros de la familia (extendida) están prohibidas.

# Resumen

A los seres humanos les gusta el sexo y parecen querer tenerlo con cualquiera que vean. Debido a que los miembros de la familia generalmente están más disponibles para una persona que cualquier otra persona, el sexo ocurre dentro de la familia. En las naciones que vivían en la tierra a donde fueron enviados los antiguos hebreos, este tipo de sexo estaba ocurriendo mucho. Como nación, los hebreos acordaron seguir todas las leyes que les dio el Dios de la Biblia. Como pueblo con esta relación especial con Dios, se les ordenó no comportarse ni vivir como lo hacía la gente en otras naciones.

Desde la promulgación del cristianismo en Europa y el mundo, la moralidad de los antiguos hebreos a menudo ha reemplazado (al menos en la superficie) la cultura local anterior (pagana). La moralidad requerida por las leyes de Dios dadas a los antiguos hebreos, incluidas las prohibiciones sexuales, a menudo ha sido reexpresada por los cristianos porque describe el comportamiento sexual en términos de lo que agrada u ofende a Dios. En algunas culturas, la actitud incuestionable es que las relaciones sexuales entre miembros de la familia están mal, pero nadie sabe por qué. A menudo, las personas desconectadas del texto bíblico no son conscientes de que el ceño fruncido cultural sobre el sexo entre miembros de la familia incluso se origina en la Biblia y los antiguos hebreos.

### Conclusión

Los críticos de la Biblia plantean muchas afirmaciones falsas sobre lo que la Biblia enseña sobre muchos temas. La ciencia moderna y la investigación genética encuentran que cuando el sexo por diversión entre familiares cercanos conduce al embarazo, los niños concebidos de esta manera pueden sufrir daños genéticos, y cuando sobreviven a la infancia y tienen sus propios hijos, esto lleva con el tiempo a una problemática, familia, herencia genética. Al igual que las leyes alimentarias de los antiguos hebreos, estas leyes sexuales funcionan para proteger a las familias de estas dificultades genéticas. Pero en la Biblia, obedecer a Dios no se le ordena a su pueblo debido a las consecuencias nocivas de ignorarlo. En la Biblia, la gente obedece a Dios porque Él se lo ordena. Esa es toda la autoridad requerida.

La Biblia nos dice en general que las leyes de Dios son protectoras y buenas para que las sigamos para nuestro propio beneficio porque Él nos ama. Las razones para apoyar lo que Dios ha dicho que hagamos son innecesarias. Esta es la clave: ¿Obedecemos a Dios por temor unido a una obediencia ciega, o lo obedecemos porque confiamos en Su amor, porque sabemos que Él se preocupa por nuestro bienestar físico, emocional y espiritual? ¿Desconfiamos de los motivos de Dios pensando que tal vez no es el amor lo que impulsa su dirección sobre nuestro comportamiento?

Incluso en los tiempos modernos, cuando a menudo tenemos razones para desconfiar de la autoridad humana, debemos reconocer como dijo Jesús:

"Llevad mi yugo sobre vosotros y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón, y hallaréis descanso para vuestras almas. porque mi yugo es suave y mi carga ligera". Mateo 11:29, 30 (NVI)

# Conexiones

Así es como funciona el Bardo Biblico. Recitaciones breves, muy enfocadas. Sin distracciones, sin rastros de conejos. Siga a Bardo Biblico en <u>Twitter</u>, <u>Instagram</u> y <u>Facebook</u>. Envíe a Bardo Biblico cualquier pregunta o comentario que desee ofrecer a <u>BibleBardUS@gmail.com</u>. Me alegra oír de ti.

Sigue a Bardo Biblico en estas plataformas:

Twitter: @BibleBard; Facebook: https://www.facebook.com/BibleBard; Instagram: https://www.instagram.com/biblebard/; SoundCloud: https://soundcloud.com/biblebard; iTunes: http://feeds.soundcloud.com/users/soundcloud:users:398402436/sounds.rss.